

ENTREVISTA

antes de tomar la decisión. Si hubiéramos visto que se creaba un problema grave de falta de trabajo y de escolarización, posiblemente no habríamos tomado esa decisión. Pero ni los Maestros perderán el trabajo, ni los niños dejarán de tener escuela. Quién podría tener algún problema sería el personal de servicio, pero tampoco, pues como trabajadores de una escuela pública, el Ministerio abordará el caso responsablemente, mirando por el bien de sus trabajadores.

¿Es posible que la Congregación Pasionista vuelva a tener Seminario en Daimiel puesto que aquí tiene la mejor simiente con sus 26 mártires?

Entra dentro de las posibilidades futuras, y hay religiosos que lo verían muy bien. Sin duda que daríamos un nuevo impulso al convento del Cristo y eran una presencia estimulante para la comunidad cristiana. Recuerdan sus cantos, sus rezos, su deportividad cuando salían al campo de fútbol, etc.

¿Qué otras funciones o actividades piensan desarrollar en el convento en un futuro más o menos próximo?

El objetivo que nos hemos propuesto es muy ambicioso y ofrece muchas posibilidades. Estamos muy ilusionados y con ganas de trabajar, pues la cercanía de los Mártires nos cuestiona y estimula. (Queremos ser fieles a nuestra vocación pasionista como ellos y orientar nuestras mejores energías a la evangelización y reevangelización, todo ello marcado por la espiritualidad de la Cruz, dentro de Daimiel, en la Diócesis y en otras partes). Queremos ofrecer nuestra casa de espiritualidad a matrimonios y jóvenes y a todas las personas, religiosos, sacerdotes, grupos diversos, que quieran venir a

orar, reflexionar y recibir un acompañamiento espiritual. Queremos crear una escuela de oración para enseñar a meditar en la Pasión del Señor. El hombre moderno está necesitando de interiorización y siente una gran necesidad de Dios y de reencontrarse consigo mismo.

¿Qué diría como despedida a LAS TABLAS DE DAIMIEL?

Simplemente agradecer esta oportunidad de compartir estas inquietudes, y ofrecer una vez más nuestro humilde servicio apostólico pasionista a todo el pueblo de Daimiel.

Luis S. Machuca.



BOLETIN DE SUSCRIPCION

Deseo suscribirme a 12 números del Periódico LAS TABLAS DE DAIMIEL cuyo importe, de 1.200 ptas., abonaré mediante:

- Cheque adjunto a nombre del Periódico LAS TABLAS DE DAIMIEL, Plaza Gregorio Molinero, 8, 13250 DAIMIEL (Ciudad Real).
- Domiciliación bancaria, para lo cual ruego al Banco o Caja

agencia _____ calle y localidad _____

abone al Periódico LAS TABLAS DE DAIMIEL, hasta nuevo aviso y con cargo a mi c/c. o libreta de ahorros n° _____, el importe de la suscripción al citado Periódico, a la presentación del correspondiente recibo.

Don/Doña _____

Domicilio _____ Tfno.: _____

Población _____ Firma _____

C.P. _____ Fecha _____

